春日警察署長から皆様へ

当署では「安らかなまち春日・大野城・那珂川の実現」に向け、全署員が一致団結し、治安維持や交通事故の防止などに努めているところであります。

5月14日に福岡県において新型コロナウイルス感染症の流行に伴う 緊急事態宣言が解除され、外出自粛要請が緩和された影響で、管内では交 通量も増え、人の往来も以前の状態を取り戻しつつあります。

そのため、各種犯罪や交通事故の増加が懸念されるところであり、春日 署としても、パトロールや交通指導取締りなどを強化していくこととして おりますが、新型コロナウイルス感染症への感染リスクは、未だに消えて おりません。

そこで、当署の対策として、皆様と接する勤務員には

マスク着用(咳エチケット)

アルコール消毒液等の配備(警察署、交番、パトカーなど) アルコール消毒の徹底

換気の徹底、3密の回避

を図り、今後も新型コロナウイルス感染防止対策に万全を期すこととしています。

皆様には、事故現場や検問等様々な場面において、近い距離で接することも多々あるとは思いますが、今後とも警察活動へのご理解ご協力をよろしくお願いします。

令和2年6月17日 春日警察署長 岡村 成生



